

Gnadenhof-Meerschweinchen Kiara...

... wurde am Samstag, 15.12.2018 in die MS-Notstation aufgenommen. Nachdem ihr Artgenosse, ein Kastrat, aufgrund eines Blasen Tumors erlöst werden musste, saß Kiara allein. – Weil Meeris Rudeltiere sind, ein unhaltbarer Zustand.

Zum Glück verfügen ihre bisherigen Menschen über genügend Sachverstand und entschieden sich zur Abgabe.



Kiaras Vita:

- Rasse: Rex in grau agouti buff weiß
- Geb. 08.09.2013
- Mai 2017 OP Blasenstein
- Dezember 2017 zwei Blasenstein-OPs
- Januar 2018 dreimal Hormonspritzen wegen Eierstockzysten
- März 2018 Hals-Abszess, der geöffnet werden musste

Untersuchungen und Ergebnisse seit 15.12.2018

- 3-Tages-Kotprobe, clean
- Zahn-Check, o.k.
- Eierstockzyten rechts 3,44 x 4,78 cm
- Eierstockzysten links 4,97 x 4,95 cm (erforderliche Medikation beim TA erhältlich)
- Gebärmutter verdickt – geht in Richtung Gebärmutter-Tumor (Heike macht sich im Bereich Bicomplexmittel und Vitalpilze schlau, da die Veterinärmedizin leider noch nichts hergibt)
- Linke Herzwand – Herzmuskelverdickung (Bicomplexmittelgabe)
- Mitralklappeninsuffizienz
- Vergrößerung des linken Herzvorhofes (Medikationen für's Herz beim TA erhältlich)

Noch fällig:

- Blutabnahme (terminiert: 28.12.2018)

Kiaras eigenständige, tägliche Nahrungsaufnahme ist derzeit nicht ausreichend. Bei Bedarf wird sie zusätzlich gepöppelt. Wieder eine „Vollbaustelle“.

Die Abgabefamilie hat eine regelmäßige, kleine Patenschaft übernommen. Inwieweit sie sich auch an den hohen, laufenden Medikationskosten beteiligen wird, ist derzeit nicht bekannt.

Pulheim, 21.12.2018